
聖 母 月 
山中修道院 シスター 唐木 幸子 

平和の元后 聖マリア 私たちのためにお祈りください！ 

「今日も平和を願って祈りましょう」と招きの言葉をよく千葉神父さまがかけられます。現実に 不穏

な世界にいる私たちです。イスラエルとイラン、ガザ地区、ウクライナとロシアで、心痛む戦禍のニュース

が絶えません。世界中の大多数が 特に 戦禍の中にいる人々が願っている平和なのに、平和の兆しは 

なかなかです。ミサ中だけでなく そのために、祈り、犠牲を喜んで捧げて、主の慈しみ深いはからいを

願っている方々も 大勢ですが小さな希望の光も 信仰なしには 見えない世の中です。 

平和を実現する人々は、幸いである。その人たちは神の子と呼ばれる。マタイ５，９ 

最近、サレジアンシスターズ 山中修道院では、黙想の分かち合いを 久々A にしました。聖霊の光を

願って歌い、このみ言葉を ゆっくり 3 回読んで 黙想に入りました。リーダーに促されて、心にひびい

たことを 分かち合いました。 

「平和というと、イエス様が、私の平和をあなた方に与えるとか、復活の後、弟子たちに現れて、あな

たたちに平和があるようにといわれたことばが 心に響いています。この平和は、イエス様がご生涯を

通して、父である神のみ心を成し遂げ、ご自分の霊を み手に委ねて死に 葬られ、3 日目に復活したと

いう 重い事実が 根底にあります。 

平和の元后と呼ばれるマリア様のことを 思っても、神のお告げに、「はい、私は主のはしため、お言

葉通りになりますように」と受け入れ、十字架上の死を遂げる神の子を はぐくまれた母親、十字架のも

とで立っておられたみ母マリアのお姿が浮かびます。 

平和の実現を、日常生活で 兄弟愛の実行と端的ですが結び付けるとき、日々、起こってくる不如意

な事を 忍耐強く、たくましく乗り越え、優しく、丁寧に 周りの人びとと共に在る穏やかな自分になる

必要を感じ、そうなれる恵を祈りつつ、今日一日過ごしたいので、イエス様 マリア様 よろしくお願いし

ます」。一人の姉妹の分かち合いでした。 

5 月 19 日（日）聖霊降臨の主日に 山中修道院で 聖母祭がある予定です。 

富士吉田カトリック教会の皆さまも 参加してくださり、例年 ミニ聖母行列をし、ミニロザリオを唱

え、聖歌を歌い、神の慈しみが知られ、受け入れられ、平和が来るようにと マリア様の取次を願ってき

ました。昨年は 急な豪雨に見舞われましたが、今年は 雨でも中止ではなく、大聖堂で祈ると聞いてい

ます。5 月第 2 日曜日は、母の日です。かあちゃん、お母さん、ママと 呼びかけは、時代や年齢によっ

て 変わりますが、保育園、幼稚園、小学校に通う子どもたちは、「ありがとう！」の心を表す作品を作っ

て 母親に届ける風習が 今でも保たれているようです。5 月は聖母月であることも同じで、マリア様に

ロザリオで 繰り返し 繰り返し呼びかける子どもたちのように、み母マリアに呼びかけ、捧げているの

ではないでしょうか？ 山中修道院では、手仕事をしながら デイケアに通う 2 人の姉妹が 毎日、ロザ

リオを唱えるのが見られます。 
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共同代表 就任のご挨拶 

２年間、副委員長を務めさせていただきましたが、まだ何もわからない状態です。皆様

のご協力とご指導をいただきながらの２年間でした。今年度は「共同代表」という大役を

仰せつかりました。新体制になりどうなるかわかりませんが、一生懸命務めさせていた

だきたいと思っております。これからもどうぞ、皆様のご協力をよろしくお願い致しま

す。 

新井 静香 

教会副委員長のお役に引き続き、「共同代表」の一員として働かせていただくことにな

りました。富士吉田教会始まって以来の体制で、自分自身、「大丈夫だろうか」と不安に

かられつつも、「神父様、共同代表の皆様、信徒の皆様と一緒に作り上げていけばよいの

だ」と、新しい挑戦に自分の気持ちを鼓舞してもおります。 

～耳を澄ませば、きっと聞こえる 「だいじょうぶだよ」 

（晴佐久昌英神父様「きっと いい日」）～ 

苦しい時にいつも自分を支えてくれるこの魔法の言葉を支えに、良い耳をもって日々

過ごしてまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

江守 香代子 

この度共同代表の一人として、奉仕させていただくことになりました曾根美香です。神

様は私のようなちっぽけな存在に声をかけてくださいました。 

 私なんかに共同代表などという大役が勤まるかと不安もありますが、皆さんと協力し

合って、神様が望まれるような素敵な共同体であり続けられるよう、微力ですが奉仕さ

せていただきます。 

曾根 美香 

4 月より、4 人の共同代表の一人として働かせていただくことになりました。 

少し前までは、たまに帰省した折に主日のミサに与るだけで、多くの方々の奉仕があ

って共同体が成り立っていることに気づいていませんでした。研修会や懇談会などに参

加する機会をいただき、新鮮な気持ちで学ばせていただいています。まだまだわからな

いことばかりですが、皆さまと一緒に歩んでまいりたいと思っております。どうぞよろし

くお願いいたします。 

小林 恵美子 

お知らせ 

＊献金のご報告    （神の愛を証しする共同体委員会 和田一郎） 

2024 年四旬節献金・・・23,734 円 

ガザ人道支援募金・・・31,428 円 

能登地震災害緊急支援募金・・・169,310 円 

 3 月 31 日までに、上記のようにたくさんのご支援をいただ

き、全額、カリタスジャパンに送金いたしました。 

「ガザ人道支援募金」につきましては、引き続き募金箱をミサの

折に置かせていただきます。どうぞお祈りとともに、ご支援よろしくお願いいたします。 

                         



４月教会委員会議事録（4/13 実施） 

参加：千葉神父・新井・江守・大野・角（代 福永）・小林・曾根・和田（あいうえお順） 
1. 【教会墓地のこれからについて】 

この案件は教会共同体にとって重要なものなので、反対か賛成かというアンケートを実施する前に、

教会委員会においても信徒の集いにおいても意見の積み重ねが必要と判断される。議論のための

準備が今回はできなかったので、次回から行いたい。なおこれまで墓地管理委員会を実質的に1人

で背負ってきた福永好雄さんがもはやその任を果たすことができないので、今後墓地の管理運営

は教会委員会が行うこととし、墓地管理委員会は廃止される。 

2. 【「共同宣教司牧サポートチーム神奈川」主催の研修会への派遣について】 

典礼奉仕者養成コースに曾根美香さんと小林恵美子さん、傾聴奉仕者養成実践コースに新井静香

さんにそれぞれ参加していただく。 

3. 【地区 LINE についての流れの再確認】 

＊今回の組織改革により、各係よりお知らせしたいことがあった場合の流れ（別紙「教会連絡網 

の流れ」参照） 

＊ＬＩＮＥに入りたくない人への連絡をどうするかが課題 

＊ＬＩＮＥから漏れている人がどのくらいいるか拾い出す 

＊日曜学校の保護者も地区ＬＩＮＥにはいってもらう 

4. 【合同庁舎の交差点にある教会の立て看板設置の更新について】 

＊県へ屋外広告物届け出が必要で申請を看板業者へ委託しているため 2 年ごとに 20,000 円 

余りかかり、その都度、地主の方へ押印をお願いする必要が発生する。 

＊手間と経費をかけて今後も設置し続ける必要があるのか。幼稚園名も入っているので、幼稚園 

にも必要性をうかがってみる。 

＊ 撤去費用の確認をし、 5 月の信徒の集いにて再度検討 

5. 【四旬節から復活祭までの反省、およびミサ曲歌唱のこと】 

＊聖なる 3 日間ミサに参加できる人が少なかった（時間を考えたほうがいい？） 

＊普段夜のミサに参加できない人が参加できた、時間を変えても変わらないと思う。現状維持 

＊今回もシスター方の送迎、会場準備などダルクの方々にお世話になった。今後もダルクの方々の

協力は不可欠。お礼として商品券を用意させていただく。 

＊ミサ曲の練習を早めに行う 

6. 【復活祭パーティの反省】 

＊食事の量は十分だった。 味が薄かった。たまごの数はＯＫだがもらい損ねた方のために少し残

しておく。全体の交わりがなかった・楽しみがあればよかった・教会らしさがなかった・最後のお祈り

がなかった・今後も天気が良ければ園庭でやりたい・マイクの設定が遅かった・テントがあった方が

いい。（教会にある）・行事の前月に共同代表と婦人部の事前打ち合わせが必要。（係を決める） 

・ペットボトルは小さい（500ml 以下）ものにする・流しソーメンとかもいい。 

＊幼稚園の先生方がクリスマス、復活祭のミサに来ていただいているが、大事なプライベートの時

間をつぶしているのではないか。→園長先生と神父様、共同代表との話し合いの折にお聞きしてみ

ることとする。 



＊ご案内があればよかった（外国籍の方が帰ってしまった）  

＊最後の祈りは必要 

＊次回にむけて会の進め方を検討する  

＊ダルクの方の席がなかった 

7. 【営繕関連】 

消防署への対応：当教会の規模上、防火管理者は置かなくてよいが、幼稚園の点検（2年に1度）

の折に消防署の方にみていただく方がよい。 

8. 【日曜学校の運営体制の見直しについて】 

＊聖母祭参加申込書を作成。 

＊ 若いリーダーの発掘・養成をする。 

＊各学期の終了式後、リーダー会議を開催する  

9. 【７０周年記念誌について】 

＊4 月 25 日 10 時から第 1 回話し合い（5/1 に変更） 9 月に記念誌を発行予定 

10.【富士吉田教会ホームページ担当者進捗状況】 

＊進捗なし。 パソコン関係で操作できる方が現在大野さん 

だけなので今後佐々木さんと協力し少しずつ現在お願いしている小山田さんから移行していく。 

11.【既存の教会パンフレットの改定の報告】 

12.【各奉仕チームの２０２３年度総括と２０２４年度目標」の報告】 

≪広報委員会≫ 

 （２０２３年にできなかったこと） 

＊中々原稿締め切り期日までに間に合わせることができなかった。 

＊現在の体制になって２年、もっと皆様に読んで貰える内容を考える余裕がなかった。 

（２０２４年にしたいこと） 

＊毎月のおとずれのスムーズな作成作業の確立。 

＊期日を守り、最終編成を一人（大野さん）ではなく、編集委員皆が出来るようにしたい。 

＊将来的に余裕が出来たら、外国語版ができないか？ 

＊特集を組む。 

＊LINE で URL で見られる様にしたい。（紙版でなくても良い方用） 

≪財務委員会≫ 

 （２０２３年にできたこと） 

 ＊OCR の自動入力化 

 ＊各業務の分担化 記録事務：小林さんへ PC 入力業務：Y さんへ 

（２０２4 年にしたいこと） 

 ＊各業務のより分担化 

 ＊電力の見える化 

13.【５月の予定】 １９日が山中修道院聖母祭 参加者の把握 保険用の名簿作成 

聖歌隊練習は毎月第３日曜日  



教会記録 

◎転会 3 月 31 日（ようこそ。これからよろしくお願いいたします。） 

ステファン・アクィナス・ザビエル さん 

テレーズ 佐々木 淳子さん 

カブリーニ 佐々木 成子さん 

アグネス 佐々木 綾子さん 

 

こ よ み 

５月 
日付 教会暦 行事内容等 日曜学校 聖堂清掃/備考 

５/５(日) 復活節第６主日 世界広報の日（献金） × 吉田・河口湖 

５/１２(日) 主の昇天 信徒の集い 〇 信徒の集い参加者 

５/１９(日) 聖霊降臨の主日 ミサ後、聖母祭＠山中修道院 
〇 

(聖母祭) 
聖歌隊 

５/25(土) － 山梨地区懇談会＠甲府教会 － － 

５/2６(日) 三位一体の主日  × 吉田・河口湖以外 

御ミサは毎週日曜 9:30 開始です。変更ある場合のみ表に記載します。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

  イタリア語教室（月曜１０時）：５月１３日、２０日、２７日 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

５月のミサ奉仕 

日 先唱 第１朗読 第２朗読 香部屋 

5 佐藤 光良 佐々木成子 佐々木綾子 曾根 美香 

12 東海林義夫 佐藤 光良 佐藤 八重子 江守香代子 

19 小林恵美子 大野 隆 ヴ ティ ホア 中村 すみ子 

26 遠藤 伸子 山田 信一 山田 恵子 角 幸子 

 

  



 

 

地区 世話役  新井 

 

河口湖・鳴沢地区 LINE 

富士吉田地区

LINE 

都留・西桂・大月・道志地区

LINE 

 

山中湖・忍野地区 LINE 

LINE 不可の方々 

ショートメール、電話、メールで個別対応 

・信徒籍が富士吉田教会でない方々  

個別対応 

 

 

 

日曜学校 LINE 

教会連絡網の流れ 

 

主任司祭・共同代表（新井、江守、小林、曾根） 

 

各係など 

      LINE で流したいお知らせ               教会からのお知らせ 

  

共同代表 LINE 

  

 

 

 

 

 

 

地区 世話役  江守 
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＊お知らせしたいことがある方は共同代表に遠慮なくお知らせください。 

＊夜 21 時から朝 7 時までの LINE 配信はご遠慮ください。 

 


